

◆【全国発信記事】中・四国地方支部

●瀬戸内観光型クルーザー「SEA SPICA」●
—瀬戸内シーライン株式会社—

安心して乗船してもらうための新型コロナウイルス感染症対策

昨年9月2日に就航した瀬戸内シーライン(株)の瀬戸内観光型クルーザー「SEA SPICA」では「島たびクルーズ」が人気を博している。

クルーズでは、多島美を誇る瀬戸内海随所の見どころを観光するとともに、寄港地では、情緒あふれる景観を散策し、貴重な体験を楽しむことができる。

乗組員一丸となって取り組む

乗船における新型コロナウイルス感染症対策として「SEA SPICA」に安心して乗船できるよう、旅客定員90名に対して約半数～3分の2程度に毎日の乗船予約を制限して運航するなど、乗船中の十分なソーシャルディスタンス確保に向けて会社として取り組みをしている。また、船内全体に抗菌・抗ウイルス加工を施した。

その他にも、各寄港地における乗下船時は、添乗員や乗組員だけでなく、お客様全員に手指のアルコール消毒を行っていただくことや寄港地でお客様が散策中の停泊時に、船内の清拭作業を行うなど、可能な限りの対策を行い「島たびクルーズ」がお客様の良い思い出の1ページとなるよう、乗組員一丸となって取り組んでいる。

「海員だより」